
 

投稿年月日 令和元年 12月 14日 投稿者 市内在住 70代 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

【堂崎の埋め立て地の利用方法】 

堂崎埋め立て地があるけども、その利用方法は決まっているのだろ

うか？一案として、自衛隊の駐屯地に利用してはどうだろうか？海に

面しているので、海上自衛隊はどうだろうか？ 

 

回   答 

 

埋立地の具体的な利用法は現在未定です。 

今回いただいたご提案も参考としながら、今後検討を進めてまいり

たいと思います。 

 

担当課 財政課 


